

Süddeutsche Zeitung

**BRIEFE AN DIE BZ**

## FLUGLÄRM

**Hobbyflieger vermiesen  
Tausenden die Freizeit**

Zur Debatte über den Flugbetrieb am Flugplatz Bremgarten erreichte uns folgende Leserzusage.

Auch ich gehöre zu der Bevölkerungsgruppe, die immer „nur darüber nachsinnt, wogegen man nun jetzt wieder sein könnte“ (Zitat aus dem Leserbrief vom 14.6.2014). Schon mehrmals bin ich auf meiner wunderschönen Terrasse gesessen, um diesen Leserbrief zu schreiben – aber dank des ständigen Fluglärms konnte ich mich einfach nicht konzentrieren. Sollte ich wirklich so ein empfindliches Gehör haben, dass ich die angeblich „kaum zu hörenden“ Lu(s)ftsportgeräte der ach so leidgeprüften Lu(s)ftflieger als überaus störend empfinde? Und das, wo doch die geplagten Lu(s)ftfahrzeugführer „peinlich genau“ darauf achten, die vorgegebenen Flugrouten korrekt einzuhalten! Lassen mich jetzt auch noch meine Augen im Stich? Da mich aber bereits zahlreiche andere „Aufwiegler“ darauf angesprochen haben, wie sehr sie unter diesen himmlischen Ruhekillern leiden, frage ich mich, ob auch diese Lärmopfer mit besonders sensiblen Sinnen ausgestattet sind? Des Weiteren frage ich mich, ob es überhaupt sein darf, dass einige wenige Hobbyflieger Tausenden von Bürgern ihre gesamte Freizeit so vermiesen dürfen? Angesichts dieser zahlreichen Fragen habe ich mich nicht zuletzt auch wegen des unverfrorenen Leserbriefs des Herrn Prang entschlossen, mich der Fluglärminitiative anzuschließen. Alle Fluglärmgeplagten – tun Sie es mir gleich!

**Renate Harmel, Heitersheim**